

団結祭ニュース

「絶対に勝つ！」熱い思いから始まる団結祭



先週の様子

5月7日の団リーダー決めから団結祭に向けての練習が始まりました。それぞれの団が熱心に練習に取り組む姿がみられます。しかし、服装の乱れなど、これから直さなければいけない姿も見られました。特に、放課後練習の時にはシャツが出ている人が多くいました。気持ちを揃えるためにも、しっかりと服装を整えることを意識しましょう。だけど、良い姿もたくさん見られました。例えば、パスラインで積極的に声掛けをしたり、ボールを取りに行ったりしてクラスに貢献しようとする姿が見られました。

あと4日。気持ちを一つに一丸となってがんばりましょう。

各団の団長が校庭で、決意表明をしました。団長達は、「絶対に勝つ」という熱い思いを込めて決意表明をし、生徒達の士気を高めました。団長の決意表明に対して生徒達からは「とても頼もしい」「この人と勝ちたい」「この人のために勝ちたい」などの声が上がりいました。団結祭当日では、それぞれの団が本気でぶつかり合う白熱した団結祭になることが期待できます。団長たちの思いに応えるために、練習を熱心に取り組むだけでなく、日々の生活から見直して、団結祭に向けて本気で取り組めるようにしましょう。

